

TEMPERATURE

Du 31 juillet 1903.

Table with 2 columns: Direction (N, NE, E, SE, S, SW, W, NW) and Temperature (Fahrenheit and Centigrade).

SOMMAIRE

L'ABEILLE DE DEMAIN.

La Prière de Bris. Au bord du Ruissseau, poète. Les Epoux. Le général Public. La Normande. Les Vautours de Paris. Famille de Dimanche (suite). Mendoncia, chifon. L'Actualité, etc., etc.

Notre Hôpital de Charité.

UNE NOBLE AMÉLIORATION.

Entre les nobles institutions qui sont l'honneur de la Nouvelle-Orléans, notre Hôpital de Charité est incontestablement une des premières et peut être la plus glorieuse de toutes. Il rend des services immenses non seulement à nos populations urbaines et à celles de nos environs, mais à celles de tout l'Etat.

L'institution fait défaut à la Nouvelle-Orléans, et c'est en des membres du Bureau de notre Hôpital de Charité que nous en avons la bonne pensée de combler cette lacune et d'établir une succursale de l'Institut dans notre Hôpital, déjà pourvu des locaux et de presque tout le matériel indispensable.

UNE Grève Dangereuse.

Si arriéré que semble être aux yeux de certaines gens l'Empire Russe avec sa forme autocratique de gouvernement; si à l'abri qu'il paraît être des vices qu'engendre l'industrie moderne, il n'en est pas moins travaillé par les maux inhérents à notre système économique.

Ascension du Mont Blanc.

Mlle Clés de Mérode vient, dit-on, de tenter l'ascension du mont Blanc, de ce mont Blanc dont les glaciers immaculés ont la caudide blancheur de la barbe d'un roi voisin.

connu, ont été accueillants, à la délicate ballerine. Elle a même franchi les névroses frissables en faisant des pointes, et, comme la coquette ne perd jamais ses droits, on assure qu'en passant devant une crevasse elle s'est regardée dans la glace....

LE Serviteur de Léon XIII.

L'Italie donne les renseignements suivants sur Pio Centra, le serviteur de confiance du Pape:

LA MAIN DE LAMARTINE.

La "Nouvelle Revue" raconte qu'un jour, en 1879, le chansonnier Desbarrolles, alla rue de la Ville l'Evêque demander à Lamartine la permission d'étudier sa main.

Manuscrit d'Edgar Poe.

Quelques manuscrits d'Edgar Poe viennent d'être vendus à Philadelphie. Ils ont atteint des prix fort élevés.

AMUSEMENTS.

PARC ATHLETIQUE. 1492 attire toujours la foule au Parc Athlétique en attendant la première de l'opérette intitulée "The French Mail", qui passe dimanche soir.

Pontife il aurait pu obtenir de sa part des protections très utiles et des profits d'argent très considérables, ce qu'avait fait, autrefois, Gaetano Moroni, camérier de Grégoire XVI.

WEST END.

MOTS POUR HIRE.

ATHENE LOUISIANAIS.

CONCOURS DE 1903.

EDMOND RONTAND ET SON THEATRE.

Les russes dans le Thibet.

Découverte d'un champ d'or.

Candidats à Yale.

DEPECHE

San Francisco, 31 juillet.—Le lieutenant Frank Kitchener, de l'armée anglaise, est arrivé de Hong Kong sur le steamer Sierra. Officier de la marine anglaise, il était sur le cuirassé Goliath. Il est en route pour l'Angleterre.

New York, 31 juillet.—Lawrence Murphy, ancien trésorier de l'Union des Journeaux Stonecutters, qui fut arrêté en décembre dernier sous l'accusation d'avoir détourné \$12,000 des fonds de cette organisation, et trouvé coupable de grand larcin lundi dernier, a été condamné aujourd'hui à cinq ans et demi de détention dans la prison d'Etat.

New York, 31 juillet.—Le canon de quatre pouces de Brown en file métalliques segmentaires a été essayé de nouveau dimanche à Sandy Hook en présence du lieutenant-général Miles et de autres membres de la commission d'artillerie et de fortifications. Il avait été essayé pour la première fois en 1891 quand la culasse sauta sous la pression de 29,000 livres par pouce carré.

Chicago, Illinois, 31 juillet.—Un nouveau système de télégraphie sans fil vient d'être essayé avec succès sur le lac Michigan.

Colonne, Allemagne, 31 juillet.—La "Gazette de Cologne" dit qu'elle apprend de source certaine qu'après avoir négocié secrètement la permission de faire des recherches géologiques dans le Thibet, la Russie a envoyé plusieurs centaines de collègues dans ce pays, affirmant qu'elle avait la permission de traverser le territoire.

New York, 31 juillet.—Des émigrants bours qui ont été récemment une colonie au Chili ont découvert un vaste champ d'or, d'après le correspondant du "Herald" à Valparaiso.

Les journaux chiliens expriment leur satisfaction de cette nouvelle. De nombreuses familles bours sont attendues du sud de l'Etat.

New Haven Conn., 31 juillet.—Sept cent quatre-vingt-cinq jeunes gens des classes d'étudiants de septembre dernier sont candidats comme élèves à l'Université de Yale. L'année dernière le total était de 651. Le département académique est à la tête avec 416 candidats.

Le lieutenant Kitchener en route pour Londres.

San Francisco, 31 juillet.—Le lieutenant Frank Kitchener, de l'armée anglaise, est arrivé de Hong Kong sur le steamer Sierra. Officier de la marine anglaise, il était sur le cuirassé Goliath. Il est en route pour l'Angleterre.

New York, 31 juillet.—Lawrence Murphy, ancien trésorier de l'Union des Journeaux Stonecutters, qui fut arrêté en décembre dernier sous l'accusation d'avoir détourné \$12,000 des fonds de cette organisation, et trouvé coupable de grand larcin lundi dernier, a été condamné aujourd'hui à cinq ans et demi de détention dans la prison d'Etat.

New York, 31 juillet.—Le canon de quatre pouces de Brown en file métalliques segmentaires a été essayé de nouveau dimanche à Sandy Hook en présence du lieutenant-général Miles et de autres membres de la commission d'artillerie et de fortifications. Il avait été essayé pour la première fois en 1891 quand la culasse sauta sous la pression de 29,000 livres par pouce carré.

Chicago, Illinois, 31 juillet.—Un nouveau système de télégraphie sans fil vient d'être essayé avec succès sur le lac Michigan.

Colonne, Allemagne, 31 juillet.—La "Gazette de Cologne" dit qu'elle apprend de source certaine qu'après avoir négocié secrètement la permission de faire des recherches géologiques dans le Thibet, la Russie a envoyé plusieurs centaines de collègues dans ce pays, affirmant qu'elle avait la permission de traverser le territoire.

New York, 31 juillet.—Des émigrants bours qui ont été récemment une colonie au Chili ont découvert un vaste champ d'or, d'après le correspondant du "Herald" à Valparaiso.

Les journaux chiliens expriment leur satisfaction de cette nouvelle. De nombreuses familles bours sont attendues du sud de l'Etat.

New Haven Conn., 31 juillet.—Sept cent quatre-vingt-cinq jeunes gens des classes d'étudiants de septembre dernier sont candidats comme élèves à l'Université de Yale. L'année dernière le total était de 651. Le département académique est à la tête avec 416 candidats.

DEPECHE

San Francisco, 31 juillet.—Le lieutenant Frank Kitchener, de l'armée anglaise, est arrivé de Hong Kong sur le steamer Sierra. Officier de la marine anglaise, il était sur le cuirassé Goliath. Il est en route pour l'Angleterre.

New York, 31 juillet.—Lawrence Murphy, ancien trésorier de l'Union des Journeaux Stonecutters, qui fut arrêté en décembre dernier sous l'accusation d'avoir détourné \$12,000 des fonds de cette organisation, et trouvé coupable de grand larcin lundi dernier, a été condamné aujourd'hui à cinq ans et demi de détention dans la prison d'Etat.

New York, 31 juillet.—Le canon de quatre pouces de Brown en file métalliques segmentaires a été essayé de nouveau dimanche à Sandy Hook en présence du lieutenant-général Miles et de autres membres de la commission d'artillerie et de fortifications. Il avait été essayé pour la première fois en 1891 quand la culasse sauta sous la pression de 29,000 livres par pouce carré.

Chicago, Illinois, 31 juillet.—Un nouveau système de télégraphie sans fil vient d'être essayé avec succès sur le lac Michigan.

Colonne, Allemagne, 31 juillet.—La "Gazette de Cologne" dit qu'elle apprend de source certaine qu'après avoir négocié secrètement la permission de faire des recherches géologiques dans le Thibet, la Russie a envoyé plusieurs centaines de collègues dans ce pays, affirmant qu'elle avait la permission de traverser le territoire.

New York, 31 juillet.—Des émigrants bours qui ont été récemment une colonie au Chili ont découvert un vaste champ d'or, d'après le correspondant du "Herald" à Valparaiso.

Les journaux chiliens expriment leur satisfaction de cette nouvelle. De nombreuses familles bours sont attendues du sud de l'Etat.

New Haven Conn., 31 juillet.—Sept cent quatre-vingt-cinq jeunes gens des classes d'étudiants de septembre dernier sont candidats comme élèves à l'Université de Yale. L'année dernière le total était de 651. Le département académique est à la tête avec 416 candidats.

Feuilleton

L'Abéille de la N. O.

LES Deux Frangines

Par PIERRE DECOURCELLE

DEUXIEME PARTIE

UN JUSTE.

Suite.

—Vous cherchez les moyens de me punir, n'est-ce pas? Vous me couperez tout à fait les vi-

vous... Vous me chasserez de chez vous, à moins, pourtant, que vous ne dénonciez... Mais vous savez bien que la loi ne vous donne pas d'armes contre moi. Un fils ne vole pas son père?

En un instant, il reçut tout son passé d'honneur et de travail. Il revit le drapeau de la patrie qu'il avait si vaillamment défendu avec son frère d'armes, avec Davenese, le père de Georges...

On eût dit que le vieillard n'attendait que l'arrivée de la fille de Davenese pour mourir. Il eut encore la force de tendre la main à l'enfant défaillante et de murmurer: —Adieu, Cécile!... Rappelle-toi... Ton père est un honnête homme... Oui... oui... Un honnête homme!

qu'il avait déchaîné, fit appel à toute sa diabolisation pour que la vérité n'éclatât pas. Ses démonstrations de désespoir, ses larmes abondantes, l'affolement auquel il fut en proie parurent sincères à ceux qui l'entouraient.

de Cécile, le pret consenti à Davenese avaient fait brèche dans les économies que le brave homme avait lentement mises de côté. D'autre part, les salaires de ses ouvriers qu'il s'efforçait d'augmenter suivant les besoins croissants des temps, les subventions accordées largement par le digne homme aux œuvres charitables et sociales qui avaient pour but d'améliorer le sort des travailleurs, sans compter ses amonnes particulières, tout cela absorbait à peu près les bénéfices et il ne restait guère chaque année à l'industriel que la réserve que sa prudence avait régulièrement constituée.

elle adoptive renommée. —Si, pourtant, Jacques Brunemont trouvait un avantage à céder son à vendre le charbonnage, il en serait le maître à la condition de remettre à Denise Davenese, ditte Cécile, la moitié du produit de cette cession en vente, en y ajoutant la moitié des fonds sociaux en caisse au moment de la liquidation.